
CÂMARA MUNICIPAL DE DELMIRO GOUVEIA 
ESTADO DE ALAGOAS 

Trav. Luiz Carlos Cavalcante de Lima, 04, Centro 

 

ATA DA 20ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA DE 2023 

REALIZADA EM 19 DE OUTUBRO DE 2023. 

Às dez horas do dia dezenove de outubro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se 
no Plenário da Câmara Municipal de Delmiro Gouveia – Estado de Alagoas, sob a 
Presidência da Vereador Marcos Antônio Silva, 1º Secretário, e os vereadores: Edna 
Gomes Bernardo, Carlos José,  Junior Lisboa, Raimundo V. Benício, Wendel Emiliano, 
Ezequiel de Carvalho, , Jamil Cordeiro de Araújo Filho. Ausentes: Jaelson Pereira Leite, 
Everton Henrique Barbosa Rocha e Henriqueta Cardeal. Havendo número regimental 
legal, o Presidente deu por aberta a Sessão, autorizou o vereador Ezequiel, para fazer a 
leitura da ata da sessão anterior, que lida e posta em discussão foi aprovada por 
unanimidade. Em seguida o Presidente determinou ao vereador Carlos José, para fazer a 
leitura das matérias destinadas a ordem do dia:  

1.  
Ofício nº 
076/2023 
– GP 

Relatório da Prestação de Contas 

Municipais de Governo de 2012. Poder 
Executivo 

C/Parecer 

2.  
Projeto 
de Lei nº 
20/2023 

Estima e Receita e Fixa a despesa do 

município de Delmiro Gouveia para o 

exercício financeiro de 2024 e dá outras 

providências. 

Poder 
Executivo 

 

3.  
Projeto 
de Lei nº 
23/2023 

Dispõe sobre a gratificação de 

produtividade fiscal e tributária – 

GPFT, altera os vencimentos do cargo 

de auditor tributário municipal, e dá 

outras providências 

Poder 
Executivo 

C/Parecer 

4. P 
Projeto 
de Lei nº 
017/2023 

Dispõe sobre a fixação do subsídio dos 

vereadores do município de Delmiro 

Gouveia e dá outras providências. 
Poder 

Legislativo 

C/Parecer 

5.  

Proposta 
de 
Emendas 
nº 
02/2023  

Proposta de Emendas a Lei Orgânica 

do município de Delmiro Gouveia-Al. Mesa 
Diretora 

C/Parecer 

6.  

Projeto 
de 
Decreto 
nº 

Dispõe sobre o julgamento das contas 

da Prefeitura municipal de Deliro 

Gouveia do exercício de 2013. 
Poder 

Legislativo 

 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Ficheiro:Bras%C3%A3o_do_Estado_de_Alagoas.svg


08/2023. 

7.  
Requerim
ento nº 
014/2023 

Solicita a contratação de carro pipa para 

abastecimento das pequenas 

propriedades rurais. 
Simplesment

e Jamil 

 

8.  
Requerim
ento nº 
015/2023 

Solicita do Exmº Sr. Governador do 

estado a liberação do contrato para 

conclusão da Feira Livre. 
Simplesment

e Jamil 

 

9.  
Indicação 
nº 
123/2023 

Solicita que seja iniciado a 

pavimentação asfáltica pela rua 15 de 

Novembro e Rui Barbosa na vila 

operária, e complementar as ruas que 

tem calçamento com apenas uma 

camada de asfalto. 

Simplesment
e Jamil 

 

10.  
Indicação 
nº 
124/2023 

Solicita a construção de um Ponto de 

Ônibus no povoado Caraíba do Lino. 
Raimundo 

Valter 
Benício 

 

11.  
Indicação 
nº 
125/2023 

Solicita que seja feito a pavimentação 

da saída da pista até o povoado Peba. George 
Lisboa Júnior 

 

12.  
Indicação 
nº 
126/2023 

Solicita a implantação de um posto 

avançado do Hemoal, no Hospital 

Regional do Alto Sertão – HRAS. 
Edna Gomes 

Bernardo 

 

13.  
Indicação 
nº 
127/2023 

Solicita conclusão da pavimentação 

asfáltica da rua Fernandes Lima no 

bairro Campo Grande. 
Jaelson 
Pereira 

 

14.  
Indicação 
nº 
128/2023 

Solicita conclusão da pavimentação 

asfáltica da rua Tavares Bastos no 

bairro Campo Grande. 
Jaelson 
Pereira 

 

15.  
Indicação 
nº 
129/2023 

Solicita conclusão da pavimentação 

asfáltica da rua Marcilio Dias no bairro 

Campo Grande. 
Jaelson 
Pereira 

 

16.  
Indicação 
nº 
130/2023 

Solicita a Limpeza da Prainha no 

povoado São José 
Ezequiel de 

Carvalho 
Costa 

 



17.  
Indicação 
nº 
131/2023 

Solicita a reforma da estrada que liga o 

Valha me Deus a BR-423. George 
Lisboa Júnior 

 

18.  
Indicação 
nº 
132/2023 

Solicita a conclusão de recapeamento 

da avenida José Bandeira de Medeiros, 

Barragem Leste. 
George 

Lisboa Júnior 

 

19.  
Indicação 
nº 
133/2023 

Solicita a recuperação d ruas e avenidas 

do povoado São Sebastião antigo 

caixão. 
George 

Lisboa Júnior 

 

 
Em seguida o Presidente colocou o painel a disposição para inscrição dos vereadores para 

uso no horário de expediente, não havendo inscrições, passou apreciar as materiais 

destinadas à ordem do dia: determinou a  retirada de todas as matérias da Ordem do Dia, 

que necessitam de 2/3 para votação; o Projeto de Decreto n.º 20/2023, 08/2023, serão 

encaminhados a Comissão de Justiça; Requerimento nº 014/2023 e Requerimento 

015/2023, foram aprovados, devendo serem encaminhados, respectivamente, a Prefeita e 

ao Governador do Estado, para as devidas providencias; As Indicações 123, 124 e 

125/2023, serão encaminhadas a Prefeita para as devidas providencias; a Indicação 

126/2023, será encaminhada ao Governador do estado de Alagoas, para as devidas 

providencias; a Indicação 127/2023, foi retirada da Ordem do Dia; as Indicações 130, 

131, 132, 133/2023, serão encaminhadas a Prefeita para as devidas providencias. Em 

seguida o Presidente abriu o painel aos vereadores para inscrições das explicações 

pessoais, encerrada as inscrições, os vereadores inscritos fizeram uso da palavra: 1º a 

vereadora Edna Gomes, que saudou a todos presentes, os Agentes de saúde, e a imprensa, 

a Indicação que Solicita a implantação de um posto avançado do Hemoal, no Hospital 

Regional do Alto Sertão – HRAS, que teve também o apoio do deputado Remi Calheiros, 

unto a Assembleia Legislativa, ao qual sou muito grata, é importantíssima para a nossa 

cidade, e uma necessidade em toda região, devemos buscar salvar vidas, finalizou; 2º 

vereador Ezequiel, saudou a todos, agradeceu pelo apoio a sua indicação com relação ao 

povoado Valha-me Deus,  que, é necessário uma vistoria em todo o Parque Lima, com 

relação as instalações os brinquedos, haja vista que passou e viu vários brinquedos 

instalados em cima de pedras e madeiras, tornando-se um iminente perigo para que vai 

utiliza-los, solicito a Prefeita que envie uma equipe de fiscalização, para averiguar se há 

riscos de acidentes, e que se for preciso faremos até parte dessa vistoria;  3º vereador Jamil 

Cordeiro, que aprovou a iniciativa do vereador no sentido da segurança dos brinquedos 

instalados, há necessidade de uma licença do Corpo de Bombeiros, ou seja, uma analise de 

alguns itens para funcionamento com segurança, a falta de atenção pode causar mortes e 

outros acidentes, a fiscalização deve ser detalhada, que, o seu requerimento para liberação 

de recursos para conclusão da feira livre, é muito importante,  pois a obra tem causado 

grandes constrangimentos a população ao comércio, e as pessoas daquela região, espero 



que em breve seja liberado, que, tanto em Delmiro como na região, antigamente tínhamos 

condições normais de tempo, hoje só temos duas estações, verão e inverno, temos que 

montar a operação carro pipa, para atender os pequenos produtores do município, as 

limpezas de barragens já solicitadas pelo Vereador Junior Lisboa. Com a palavra Ezequiel, 

disse que o governo federal já tem programado o uso dos carros pipas neste período. 

Com a palavra Jamil, disse que são cobrados diariamente, e precisamos nos organizar, 

“nada se cria, tudo se copia”, devemos nos unir para buscar soluções, finalizou, 

agradecendo pela votação de suas indicações; 4…º vereador Junior Lisboa, saudou a 

todos, a Zé Arrebite, e a imprensa presente,  parabenizou a Edna, pela Indicação do 

Hemoal em nossa cidade, parabenizou também ao vereador Ezequiel, pela preocupação 

com a segurança dos brinquedos instalados no parque de Diversões, compete ao 

Município, aos Bombeiros, fiscalizarem, que, tem propriedade do Povoado Peba, que hoje 

é quase um bairro de Delmiro Gouveia, interligando-se com o Ponto Chic 3, via que dá 

acesso para o Castanho, um dos melhores pontos turístico do Município, que, vem uma 

verba para integrar o asfalto Delmiro ao Povoado Peba, ao Anel Viário que vem da BR 

423, AL 220,  perto do Trevo de Petrolândia e região, cuja obra tornará o acesso mais 

transitável para todos, inclusive, para melhorar o turismo, a prefeita, inclusive, está 

fazendo fossas individuais no povoado para melhorar a condição das famílias, que, a 

entrada de São Sebastião está boa, viável, todavia, no final pra Casa Nova, Gangorra e Juá, 

está intransitável, é preciso ficar escolhendo o melhor lugar para passar, pra não ficar 

preso, finalizou agradecendo pela atenção na recuperação da BR 423, que dá acesso a 

Delmiro a Paulo Afonso,   que encontrava-se toda ondulada, e que está sendo muito bem 

feito o serviço. Nada mais a tratar, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo 

as entidades e a todos os presentes, da qual, eu Rubens Souza Silva, lavrei a presente ata 

que lida e aprovada, será assinada pela mesa diretora e vereadores presentes. Sala das 

sessões da Câmara Municipal em 19 de outubro de 2023. 

 
 

 


